

Dessin réalisé par des catéchètes lors d'un module de formation sur le thème de la Réforme.



religion, aux bénévoles engagés en paroisse et aux autorités paroissiales. Durant l'année sous revue, huit modules (dont un en ligne) ont été proposés: deux sous la direction du service spécialisé fribourgeois, cinq sous la direction des deux coresponsables de la catéchèse francophone des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure, et un sous la responsabilité conjointe des deux services.

Pour la première fois en 2021, il a fallu renoncer à commencer un nouveau cycle de formation catéchétique du côté alémanique (RefModula), faute de participantes et de participants; cette formation est également destinée aux collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux ainsi qu'aux prédicatrices et prédicateurs laïques ayant besoin d'acquérir des connaissances théologiques. Même si cette situation peut être attribuée en partie à la pandémie, il apparaît toutefois clairement

qu'il faudra trouver de nouvelles stratégies de communication pour cibler également les plus jeunes. Un projet visant à placer des clips publicitaires sur les réseaux sociaux a été entrepris en collaboration avec le service de la communication.

Ressources humaines

Le secrétariat du secteur a été réorganisé, le service Formation catéchétique ayant libéré des points de poste l'année dernière. Anne-Dominique Grosvernier et Laure Devaux Allisson sont désormais coresponsables de la catéchèse francophone. Au printemps, suite au départ à la retraite de Ruedi Scheiwiler, Anke Ramöller a repris les tâches de coordination, d'accompagnement pédagogique et d'enseignement dans le cadre de RefModula. A l'automne, Isabelle Scherer Abgottspon a aussi pris sa retraite; elle a travaillé à la bibliothèque et pour RefModula. ■

Exercice d'animation pour les catéchètes lors d'un module de formation sur le thème de l'animation de groupe.



Activité avec du sable lors d'un module de formation sur le thème de la spiritualité des enfants.



L'espace catéchétique imaginé par un catéchète lors d'un module de formation sur le thème de la pédagogie du catéchisme.